



Das Regionale Berufsbildungszentrum Hannah-Arendt-Schule bietet die Möglichkeit, Spanisch als neubegonnene Fremdsprache zu belegen.

Spanisch N

Spanisch als neubegonnene Fremdsprache für Schülerinnen und Schüler, die in der Mittelstufe noch kein Spanisch oder nicht mehr als drei Jahre Spanischunterricht hatten

„Spanisch ist leicht“
- stimmt das?

Warum Spanisch lernen?

3. Welt- und Handelssprache
- wachsende Bedeutung in Europa
 - Eintrittskarte zum spanischen Jobmarkt, z.B. im Tourismus
 - Zugang zum spanischen und lateinamerikanischen Arbeitsmarkt
 - Zugang zu einer modernen Fremdsprache
 - vielfältige kulturelle Angebote in erreichbarer Nähe, z.B. Instituto Cervantes in Hamburg

Spanisch als neubegonnene Fremdsprache

Wenn Sie Spanisch als neubegonnene Fremdsprache belegen möchten, verfügen Sie über Gründe und Motivation, Spanisch zu lernen.

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit,

- Eindrücke zu bekommen von spanischsprachigen Ländern und Kulturen
- sich in Alltagssituationen auszudrücken und zu verständigen
- die Grundlagen des Spanischen bis zum Niveau B1 zu erlernen

ja, denn ...

- die Aussprache ist eher einfach.
- der Wortschatz ist oft durch das Englische zu erschließen.

z.B.

la oficina de turismo

la dicoteca

la farmacia

el restaurante

- es geht noch einfacher, wenn man Vorkenntnisse in Französisch oder Latein hat.

nein, denn ...

- die Grammatik wird von Schülerinnen und Schülern als schwierig und lernintensiv beschrieben.
- Wortschatz und Satzbau sind dem Deutschen (wie bei anderen romanischen Sprachen auch) eher fremd und nicht sehr ähnlich.